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1. En la relación a la subvención de clubs 
y entidades deportivas, que hace 
escasamente, si no recuerdo mal 15 días, 
finales de diciembre hazme memoria pero 
por lo menos 28 de diciembre de 2016 se 
acaban pagando las subvenciones a las 
entidades deportivas, es un ruego 
simplemente para tener en cuenta que en 
2017 ahora que estamos empezando, que 
tengamos en cuenta que no podemos 
pasar tanto tiempo sin abonar estas 
cantidades ya que los clubs y entidades 
deportivas acaban haciendo malabares, y 
desde abril si no recuerdo mal del 2015 a 
diciembre de 2016 pasó un año y medio o 
mas yo creo hablando del tema deportivo 
es mas de una temporada, temporada y 
media y los clubs, si pudieran para el 2017 
avanzar un poco la fecha lo que es el tema 
de subvenciones. 
 
2. Al concejal de Hacienda, que en el 
pleno pasado le pedí un informe, que se lo 
he pedido 7 veces si ha ser posible que 
me lo entregue. 
 
3. (Farolas de Masía de Traver) Esa 
contaminación lumínica, el informe que no 
lo tenemos, bueno si está, pero aún no se 
ha comunicado y como bien ha dicho el 
alcalde que claro era una contaminación 
bastante importante es desde el 9 de 
diciembre la resolución y aún no se le ha 
comunicado, justamente hay un mes, me 
parece que un mes para comunicar. 
 
 
 
 
 

 
1. Concejalía de deportes y juventud: en cuanto al skate park que 
está aquí arriba en el Barranco de las monjas que estudio, ¿en que 
se han basado para realizarlo? Porque hemos visto en redes 
sociales foros de skaters que recomiendan, mejor dicho no 
recomiendan, intentar practicar ahí el deporte en sí. 

 
2. Nos consta que en el departamento de urbanismo se produjo un 
incendio del 2 al 3 de enero y afortunadamente solo hubieron 
algunos daños materiales. ¿Nos pueden informar de quien detectó el 
incendio? ¿si funciono bien el sistema de detección de incendios y 
alarmas? ¿Y si se saben las causas que lo produjeron? Que es 
perfecto si a habido y si a habido alguna investigación o tenemos 
algún informe por escrito, porque les recuerdo que ha otras 
preguntas como el tema del tráfico, estamos esperando informes 
también e información al respecto, espero que en esta nos 
conteste. 
 
3. A raíz de la moción del pleno pasado, la moción de propuesta al 
gobierno para eliminar la tasa de reposición de efectivos en la 
función pública, en la argumentación del departamento de 
personal, el concejal entre otra argumentación, cuando decía que 
atentaba la entidad del personal funcionario, los derechos de 
calidad del servicio, etc… pues desde el partido popular se 
preguntó que en 2 años que han estado gestionando, ¿es que ni 
siquiera habían sacado la oferta pública? A lo que el concejal nos 
contesto que faltaba 15 días. Han pasado no 15 días estamos a 9 
de enero del 2017 y nos consta que no hay oferta pública, 
entonces, ¿Qué ha pasado? Nos gustaría que nos contestase al 
respecto. 
 
4.Nos han comentado que en el horario de la biblioteca hay una 
asociación, una empresa haciendo las funciones de conserje, o 
sea que están haciendo las funciones de lo que tenía que hacer un 
empleado público entendiendo un conserje de biblioteca. 
¿Queremos saber si es verdad? Y si es verdad, ¿Por qué y como está 
justificado que una empresa este haciendo las funciones de conserje? 
 
5. En cuanto al tema del tráfico, de todos los cambios que han 
hecho ustedes últimamente la zona entre la Calle del Norte, 
Corazón de Jesús y Carretera Villamarchante hacia abajo, ese 
cuadro que queda ahí, nosotros y algunos vecinos hemos 
comentado que lo tienen complicado para a la hora de salir de esa 
zona que yo le he delimitado después del tiempo que lleva en el 
cambio de la Calle del Norte hacia abajo, los espejos que no los 
han cambiado ante Juan de Juanes como en Sant Antoni están al 
revés los espejos, de hecho alguna caricia de algún coche ha 
pasado. Después del tiempo que llevan nos gustaría saber si 
¿tienen por hecho dar por definitivo esa solución? Y de esa zona como 
la han dejado, o ¿se están planteando de hacerlo de otra manera? 
 
6. Nos gustaría saber ¿el coste de las esculturas estas de hierro, de 
las ruedas de bici, del carril bici? ¿El coste total de todas las 
esculturas?  tanto ya no la fabricación, si no el diseño que supongo 
que se habrá diseñado y se habrá ejecutado? y también la 
escultura que hay en el cementerio. 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

7. Sobre la cabalgata de Reyes nos gustaría saber el coste de la 
cabalgata de Reyes, el coste total, si hubo un contrato de alguno 
que ha montado la cabalgata el coste, si se ha hablado a fallas 
para que salgan en la cabalgata, o sea, que nos sumen el coste de 
la cabalgata y también nos gustaría saber ¿con que criterio se 
compraron las toneladas y toneladas de caramelos que han sido noticia 
de la cabalgata?. Con que criterio ¿si por población, por densidad 
demográfica o por cual? 
 
8. Antes a hecho un comentario la concejala de Podemos de la 
auditoria, entonces si que desde que ustedes están en el gobierno 
desde el principio han efectuado cambios de puestos de trabajo, 
este grupo ha preguntado en algún pleno pero no hemos recibido 
respuesta como siempre, sobre esos cambios de puestos de 
trabajo que hacen, tanto de un puesto de trabajo pasarlo a otro o 
de una instalación a otra, pero bueno sobre todo hacer funciones 
que no tienen que ver con el puesto de trabajo que un trabajador 
esta aquí en el Ayuntamiento, tener una relación de todos los 
puestos de trabajo y es un número importante. Ustedes han 
llegado a decir que han contratado una auditoria para hacer una 
modificación de la relación de puestos de trabajo o una auditoria 
como quieran decirle a la Universidad de Valencia, entonces la 
sensación que ha nosotros nos da es que ustedes están haciendo 
todo lo que quieren hacer, o sea, todo lo que ustedes quieren 
hacer ahora lo hacemos, creamos la necesidad y cuando viene la 
auditoria, pues claro si tenemos un ingeniero y ahora tenemos 
dos, pues la auditoria dirá claro aquí hay faena para dos, aquí 
hacen falta dos ingenieros, lo que nosotros ya hemos puesto por 
ejemplo es la sensación que tenemos, o sea cuando vayan a hacer 
esa auditoria la necesidad ustedes la están creando, haciendo 
esos cambios, no entendemos como contratan una auditoria 
cuando ustedes están haciendo lo que quieren en el departamento 
de personal y cambiando a la gente, la pregunta es ¿Por qué hacen 
cambios sin ningún tipo de resolución ni nada cambiando al personal? 
¿y a santo de que hacen los cambios sin han contratado a una 
auditoria?  
 
9. No tenemos constancia, lo digo por si de repente aparecen unos 
presupuestos participativo, tenemos que saberlo todos, entonces 
nos gustaría saber ¿a que esperan, sabiendo que se ha programado 
el presupuesto del 16 y 17? Pero si tienen alguna idea de idea de 
ponerse a trabajar en los presupuestos del 2017. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. En el anterior pleno por parte de un 
concejal del partido popular se hizo la 
siguiente pregunta, la digo textualmente 
“¿Por qué motivo se nos va ha cerrar el 
ambulatorio ahora en Navidad, desde el 
dia 20 de diciembre hasta el 9 de enero 
desde las 17:00 de la tarde hasta las 9:00 
de la mañana? Nos quedamos sin 
urgencias, quisiera saber el motivo. Bien 
yo hice un comunicado en este caso 
desde utilizando los medios de 
comunicación municipales para desmentir 
esto, porque estamos hablando de una 
falsedad.  
La planificación, contestado por el centro 
de salud es la misma que se lleva 
realizando desde hace años, el 27 de 
siembre hasta el 5 de enero, desde las 
15:00 de la tarde hasta las 9:00 de la 
mañana del día después se da el mismo 
servicio de urgencias con dos médicos, 
un enfermero y un celador. Esta 
conservada esta planificación en todo el 
departamento 23 y en toda la Comunidad 
Valenciana es lo mismo que se ha hecho 
siempre en años precedentes. Yo he 
considerado lo siguiente, que no es bien 
recibido que se propaguen rumores mal 
intencionados desde la institución por 
parte de ningún concejal de este pleno 
como se a hecho. Segundo es en el 
cómodo departamento del propio partido 
popular en las redes sociales respondan 
al infundio que ellos mismo están 
propagando en este mismo pleno, 
pretendiendo soventar un problema que 
además es una cuestión que no existe. Es 
imposible responder como se sabe, no se 
puede demostrar una mentira, es 
imposible. Les demando que tengan mas 
criterio y sean mas rigurosos antes de 
venir al pleno general a hacerme 

 



 

 

preguntas sobre problemas inventados en 
especial si se trata de temas relacionados 
con la salud. En todo caso antes de tirarse 
a la piscina de forma irresponsable 
preguntando una falsedad, a la vez que se 
propaga un infundio le convendría 
informarse. 

 
 
 
 
 
 
 
 

1.  Sr. Miquel Castillo: Sobre nuestra 
propuesta de mediación me dijiste que me 
contestarías y sigo esperando. 

1. Al concejal de Servicios Sociales, ¿las tarifas del catering social 
ya han sido modificadas o siguen pagando el mismo precio tengan 
la pensión que tengan? 
 
2. Sobre el cambio de circulación, yo lo encuentro bien, pero 
quisiera saber ¿que opináis?, ¿si se van a hacer modificaciones?, si 
la gente al principio la novedad le ha chocado y ahora lo acepta, la 
circunvalación que hemos hecho. 
 
3. Los maceteros que hay en la carretera de Villamarchante ¿Qué 
sentido tiene? 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. Que no haga ruegos el equipo de 
gobierno por favor, por que crea 
discusión de si debo contestar, no debo 
contestar legítimamente se contesta, se 
contesta por escrito y no se intenta hacer 
madeja de un error quizas a lo mejor fue 
del PP preguntado una cosa que no era, 
pero ahora se intenta hacer madeja. 

1. Hoy ha salido una noticia o ayer sobre la sindicatura de cuentas 
que le saca un poco los colores a las subvenciones que les daban 
a los clubs de football en concreto del Partido Popular, dice no 
que por lo visto se dan una forma no correcta, la pregunta que 
vamos a hacer es ¿si ahora el criterio que se esta haciendo es 
diferente o se ha cambiado? ¿si ya aparece en los presupuestos? Si 
no, ¿Cómo está? 
 
2. Hay una bolsa de conserje que se abrió hace tiempo. ¿Por qué 
se ha comenzado con la bolsa de conserje? Estamos de acuerdo en 
que se puedan cambiar las bolsas que se vayan renovando, pero 
¿porque se comienza por esa no por ejemplo por la policía que ya se 
había iniciado el procedimiento y todo y se paro y luego se ha vuelto 
otra vez para atrás? Y entonces ¿porque se empieza por esa?, ¿hay 
algún plan de renovar todas las bolsas?, ¿cual es el plan?, ¿que criterio 
se va ha seguir para ello?. 
 
3. ¿Va a haber presupuestos participativos este año? Y no nos 
referimos ha dedicar una partida a los presupuestos, si no de 
¿todos los presupuestos van a ser participativo?  
 
4. La concejal de urbanismo se comprometió en  la junta de 
portavoces que nos enviaría a todos los grupos capia de las 
ofertas que se hacían sobre las obras menores y tal, no nos han 
llegado ninguna, no sé si ¿es que no a habido ninguna oferta o es 
que no lo habéis enviado por una razón? por aclarar esto, creo que 
también estaba la portavoz de Ciudadanos que también se lo 
ofreció, al decir enviarnos copia a los partidos políticos de las 
ofertas de los contratos menores que se hagan o contratos 
negociados sin publicidad. 
 
5. En Facebook he visto que hay una pagina que se llama “Riba-
roja ya tienen fibra” esto, esta pagina de Facebook ¿es una nueva 
estrategia de comunicación del Ayuntamiento?, en caso de ser así, 
¿se saben las zonas de implantación donde se van a poder disfrutar del 
servicio? en primer lugar, ¿se conoce el nombre de la empresa que no 
queda claro en el “Riba-roja ya tiene fibra”? y si ya tiene fibra ¿para 
cuando? Porque todavía no la tenemos. ¿El Ayuntamiento compra el 
servicio de fibra para el propio edificio y las propias instalaciones 
municipales? 



 

 

 
 
 

 
 
 
 


